

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA NY “H” UMUR 45 TAHUN G5P4A0 USIA
KEHAMILAN 39 MINGGU DENGAN RISIKO TINGGI UMUR > 35
TAHUN DI BPM MARIANI, SST. SKM KOTA BENGKULU TAHUN 2018**



Disusun Oleh :

FRATIWI

NPM: 1524260016 DB

Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII) RPL

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS DEHASEN
TAHUN 2018**

ABSTRAK

Fratiwi. 2018. Asuhan Kebidanan yang dilakukan pada Ny “H” Umur 45 Tahun G₅P₄A₀ Hamil 39 minggu dengan Risiko Tinggi umur di BPM Mariani, SST, SKM . Program Studi Kebidanan (DIII), Fakultas Ilmu Kesehatan , Universitas Dehasen Bengkulu. Pembimbing (1) : Syami Yulianti, SST, M.Keb. Pembimbing (II) Gina Wara, SST

xi + 87 halaman inti + 1 tabel + 1 bagan + 13 lampiran

Berdasarkan Profil Data Kemenkes RI angka kematian ibu pada tahun 2016 Angka Kematian Ibu yaitu sebesar 259 per 100:000 kelahiran hidup. Salah satu faktor yang dapat meningkatkan terjadinya angka kematian ibu adalah adanya kelompok kehamilan berisiko. Di Indonesia kematian ibu akibat kelompok kehamilan risiko tinggi terjadi pada ibu hamil umur ≥ 35 tahun sebesar 25,6% dan pada kelompok umur ≤ 20 tahun sebesar 6,9%. Tujuan dari mengangkat kasus ini adalah untuk mencegah atau mengurangi kejadian kasus ibu hamil dengan risiko tinggi umur > 35 tahun.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus dengan menggunakan metode deskriptif. Kriteria subyek dalam penelitian asuhan kebidanan ini adalah 1 orang yakni ibu hamil umur > 35 tahun di BPM Mariani, SST, SKM. Kota Bengkulu Tahun 2018 pada tgl 03 s.d 17 Juni 2018.

Penatalaksanaan asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny “H” umur 45 tahun G₅P₄A₀ Umur kehamilan 39 minggu dengan risiko tinggi umur > 35 tahun dengan memberikan kebutuhan informasi tentang keadaan kehamilannya, dan dukungan moral pada ibu sehingga hasil penatalaksanaan dari asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny “H” didapat kan hasil yang optimal, hamil berjalan normal dan persalinan dapat berjalan lancar.

Kepada pelayanan kesehatan diharapkan menerapkan asuhan kebidanan sesuai standar yang berlaku agar dapat dilakukan deteksi dini pada kehamilan sehingga komplikasi kehamilan yang mungkin terjadi dapat ditangani dengan tepat dan segera.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan , Risiko tinggi umur > 35 tahun pada ibu hamil

Kepustakaan: (2009-2017)